



Bike by Gubi

FIND DEALER
HÄNDLERSUCHE
bikebygubi.dk

HF Christiansen A/S
Hvidemøllevej 9-11
8920 Randers NV
+45 8914 1438



SPECIFICATIONS

Bike by Gubi comes configured with either SRAM's 2 speed automatic or Shimano's 8 speed internal Nexus system.

Bike by Gubi uses waterproof and maintenance free saddle and grips from Brooks. Brooks' modern Cambium series is made from vulcanized rubber and cotton.

The thin profile of the chain guard, the colored alu fenders and the toned down graphic gives Bike by Gubi the lightest appearance. Freewheel allows to position the pedals when coming to a stop - ready to move fast when red turns green.

Bike by Gubi comes in two sizes for gent (56 cm and 60 cm) and one size for lady (52 cm). Both gent and lady comes in 6 stylish colors.



BESCHREIBUNG

Das Bike by Gubi Rad ist entweder ausgestattet mit einer SRAM's 2 Gang Automatik oder einer Shimano 8 Gang Nexus Schaltung.

Bike by Gubi Räder haben wasserfeste und wartungsfreie Sättel und Handgriffe von Brooks. Die moderne Brooks Cambium Serie besteht aus vulkanisiertem Gummi und aus Baumwolle.

Das schlanke Profil des Kettenschutzes, die farblichen Alu-Schutzbleche und die dezenten Grafiken geben dem Bike by Gubi Rad ein äußerst leichtes Aussehen. Der Leerlauf erlaubt es, die Pedale bei einem Stopp in die richtige Position zu bringen, um startklar zu sein, wenn es bei Grün wieder weitergeht.

Das Bike by Gubi Rad kommt in zwei Größen für Herren (56 und 60 cm) und in einer Größe für Damen (52 cm). Sowohl die Herren- als auch die Damenräder kommen in 6 stylischen Farben.



Bike by Gubi



Bike by Gubi

Danish design icon Gubi Olsen brings new steel bikes to the urban lifestyle. Gubi Olsen is world-renowned for his classical furniture designs. But Gubi Olsen also has a lifelong love for bikes and mechanics.

Bike by Gubi is designed by Gubi Olsen and handbuilt in Randers, Denmark

Die dänische Design-Ikone Gubi Olsen bringt neue Stahlräder in den städtischen Lifestyle. Gubi Olsen ist berühmt für seine klassischen Möbel Designs. Aber Gubi Olsen schwärmt auch Zeit seines Lebens für Fahrräder und Technik.

Bike by Gubi Räder werden von Gubi Olsen designed und in Randers, Dänemark handgefertigt.



The bike is handbuilt in Randers and every bike comes with a unique number.

Das Rad wird in Randers handgefertigt, wobei jedes Rad mit einer eigenen Nummer geliefert wird.



SIMPLISTIC, NORDIC TRADITION
KLAR UND SCHLICHT, IN DER NORDISCHEN TRADITION



CHOICE OF COLOR / FARBAUSWAHL

-  **BLUE HEAVEN**
Lady/gent Damen/Herren
-  **RED NELSON**
Lady/gent Damen/Herren
-  **YELLOW SUNSHINE**
Lady Damen
-  **GUBI GREY**
Lady/gent Damen/Herren
-  **WESTMINSTER BLUE**
Lady/gent Damen/Herren
-  **BRITISH RACING GREEN**
Gent Herren
-  **FRENCH BORDEAUX**
Lady/gent Damen/Herren